

5/  
18

## 子ども第一の教育をPR 子育て世代向けセミナー

笠懸町で民間学童を運営する松島咲季子さんをゲストに招き、地方での教育と子育てについて考えるセミナーを東京都千代田区で開催しました。オンラインを含めて11組の親子が参加し、子どもの主体性を重視した教育についてのトークや親子で楽しめるまちづくりワークショップを行いました。



6/  
7

## 子どもたちの「わがまま」を形にする わがままパークプロジェクト

地元の子どもたちが主役となり、大間々町にある空き家を公園にリノベーションする全5回のワークショップを開催しています。第3回目は、これまでに子どもたちが考えた理想を基に、武蔵野大学太田裕通研究室が作った模型を使ってアイデアをさらに発展させました。構想は大間々祇園まつりで披露します。



6/  
11

## 泥の感触に悲鳴と歓声 笠懸東小で田植え体験

笠懸東小学校の5年生65人が、開校3年目から50年近く続く伝統行事である田植え体験を行いました。

地元農家の人の指導の下、児童たちは雨が降る中1時間かけて、重い泥に足をとられながらも笑顔で一本ずつ丁寧に苗を植えました。今回植えた苗は、10月に稲刈りと試食を行う予定です。



6/  
14

## 富弘美術館に響き渡る優雅な音色 荒川洋フルートコンサート

フルート奏者の荒川洋さんによるコンサートを富弘美術館で開催しました。

多くの方が来館し、真下陽子さんのピアノ伴奏と共にアンコールを含む7曲が演奏されました。最後は、東雲コーラスの合唱も加わり「想いは空をこえて」が演奏され、会場は拍手に包まれました。

